
Grazie presidente, stimata municipale, stimati municipali, colleghe e colleghi,

il mio intervento a nome del mio gruppo sarà molto breve. Mi limiterò infatti ad alcune riflessioni 
generali.

Il consuntivo è secondo noi anche e soprattutto uno strumento per fare un bilancio politico 
qualitativo sull'operato del Comune. Il Municipio si sta muovendo in diversi ambiti nella giusta 
direzione, ciò nonostante nel 2021 e ancora quest'anno non riusciamo però ancora a percepire quel 
cambiamento di velocità ormai necessario per affrontare in tempi ragionevoli le sfide ambientali, la 
crisi climatica ed energetica, il caos viario e la pianificazione territoriale da aggiornare. Proprio alla 
luce di tutte queste importanti sfide da affrontare velocemente, riteniamo che siano necessari 
maggiori investimenti di transizione, sia in termini di risorse finanziarie che di risorse umane. 

Il comune si è trovato certamente in un difficile contesto pandemico, contesto ben evidenziato dal 
deficit, deficit che si inserisce però in un contesto già precedentemente già piuttosto precario, come 
mostrato dai vari indicatori presentati.  Ciò nonostante il comune avrebbe dovuto secondo noi 
mostrare maggiore coraggio nell`investire negli ambiti che ho appena citato,  cercando se necessario
le relative risorse finanziarie,  sfruttando i margini a disposizione per aumentare le entrate,  
ridefinendo le priorità dove possibile e se necessario ritoccando anche il moltiplicatore,
Come già evidenziato in fase di preventivi riteniamo che il consuntivo finanziario debba inoltre 
essere sempre accompagnato da un consuntivo ambientale e sociale. Purtroppo non siamo ancora a 
questo punto. Per questo manteniamo la nostra astensione anche su questo consuntivo 2021.

Grazie


